



Rapport d'Activité 2022

Inhalt

| | |
|---|----|
| Rapport d'activité de la Présidente | 2 |
| Rapports courts 2022 des Domaines spécialisés | 6 |
| Bilan 2022..... | 10 |
| Comptes des résultats 2022 | 11 |
| Rapport des réviseurs de comptes 2022 | 12 |
| Perspectives | 13 |
| Comité | 13 |
| Secrétariat général | 14 |



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

Rapport d'activité de la Présidente

Chères et chers membres de GERONTOLOGIE CH,

L'année 2022 a été riche en échanges et en nouveautés, notamment grâce à nos conférences régulières en ligne, au colloque national à Fribourg et au Prix GERONTOLOGIE CH, décerné pour la première fois. Afin de mieux répondre aux exigences et aux défis futurs, nous avons commencé à définir un nouveau modèle d'organisation. Ce modèle s'inscrit dans la continuité de la réorganisation stratégique initiée il y a quelques années.

3e Colloque national de GERONTOLOGIE CH et Prix GERONTOLOGIE CH



Heureusement, notre colloque 2022 a de nouveau pu se dérouler en présentiel, à Fribourg. Avec près de 150 participant·e·s inscrit·e·s, des exposés passionnants issus de la recherche et de la pratique, une table ronde animée et de nombreux contacts personnels, ce fut un événement réussi sur tous les plans. Nous remercions chaleureusement toutes celles et ceux qui, par leur engagement, ont contribué au succès du colloque.

La remise du Prix GERONTOLOGIE CH 2022 a également eu lieu dans le cadre du colloque. Ce prix de reconnaissance pour les travaux scientifiques de fin d'études dans le domaine de la vieillesse, qui se distinguent par leur caractère particulièrement innovant et leur lien étroit avec la pratique, a été décerné pour la première fois cette année. Les nombreuses participations avec des travaux passionnants et très différents nous ont motivé·e·s à décerner le Prix GERONTOLOGIE CH chaque année à l'avenir.

Personnel du secrétariat général

Plusieurs changements ont eu lieu au secrétariat général : depuis janvier 2022, Barbla Rüegg est directrice adjointe en plus de ses tâches actuelles. Depuis juillet 2022, Manuela Best travaille au secrétariat général; elle est active dans les domaines de l'administration, de la gestion des membres et de la gestion des événements. Elle remplace Karin Eggimann, qui nous a quitté·e·s fin juillet pour prendre un nouveau poste. De mai à novembre, Bertrand Stämpfli nous a soutenu·e·s en tant que responsable pour la Suisse romande dans les domaines de la politique de la vieillesse et de la collecte de fonds.



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

Assemblée générale du 6 mai 2022

L'assemblée générale a également pu enfin se tenir à nouveau en présentiel, à Liebefeld. Outre l'ordre du jour statutaire ordinaire, les démissions et réélections suivantes ont eu lieu au sein du comité : le professeur Stefan Klöppel, représentant de la Société Suisse de Psychiatrie et Psychothérapie de la Personne Agée (SPPA), a quitté le comité à la fin de l'année 2021, car l'ancien statut de «société sœur» de la SSPA a été dissous et transformé en un partenariat stratégique. La présidente, la professeure Delphine Roulet Schwab, et la vice-présidente et responsable des finances, Beatrix Horni, ont été réélues. La présentation de nos domaines d'expertise, réseaux et groupes de travail, organisée pour la première fois à l'intention des membres, a suscité un vif intérêt. L'apéritif qui a suivi au secrétariat général a été l'occasion d'échanger et de réseauter.

Magazine GERONTOLOGIE CH. Pratique + recherche



En 2022, trois numéros du magazine «GERONTOLOGIE CH. Pratique + Recherche», ont été publiés. La diversité des thèmes était grande, une nouvelle fois. L'objectif du magazine est de donner des aperçus interdisciplinaires sur le thème de l'âge (ou des âges) et de créer des ponts entre la recherche et la pratique. Il présente aussi bien des résultats de recherche que des rapports d'expérience de projets issus de la pratique. Afin de répondre au grand nombre de propositions d'articles passionnants, nous avons désormais ajouté une double page en allemand et en français au magazine. Fin 2022, nous avons de plus réalisé un sondage sur le magazine. Le résultat, tout à fait positif, nous réjouit beaucoup. Les souhaits exprimés en matière de thèmes seront pris en compte dans la planification future ; nous nous pencherons également sur les possibilités d'une édition en ligne supplémentaire en 2023.

Conférences spécialisées GERONTOLOGIE CH

Les conférences spécialisées ont lieu six fois par an par Zoom et s'adressent à un public interprofessionnel de toute la Suisse. Elles favorisent l'échange de connaissances interdisciplinaires et offrent l'occasion de découvrir des thèmes d'actualité de nos réseaux. Afin de permettre au plus grand nombre de personnes intéressées d'y participer, les conférences sont proposées à midi. Elles ont lieu en allemand et/ou en français ; le bilinguisme est pris en compte dans la mesure du possible sous une forme qui permet aux auditrices et auditeurs d'une autre langue d'y trouver également leur compte. Ce nouveau format a été mis en place avec succès en 2022 et sera donc à nouveau proposé en 2023.



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

Projet «Nouveau site web avec espace membres»



Notre nouveau site web a été créé en collaboration entre le secrétariat général (contenus et direction de projet) et les agences komform (design) et Terminal8 (réalisation). Il est en ligne depuis début juillet et propose désormais à la fois un domaine réservé aux membres, avec des informations et du matériel attrayants, et un répertoire de professionnels, dans lequel les spécialistes de tous les groupes professionnels du domaine de la vieillesse peuvent s'inscrire gratuitement. Le projet a été cofinancé par l'Office fédéral des assurances sociales (OFAS).

Projet «Politique de la vieillesse»

En 2022, le bureau d'appui Politique vieillesse a continué à développer son offre et a par exemple créé une newsletter bimestrielle pour les communes. Le programme Commune amie des aînés, qui accompagne un groupe de communes sur la voie d'une plus grande convivialité pour les personnes âgées, a été mené à bien et achevé pour la première fois dans le canton de Schaffhouse. Le canton a alors participé aux $\frac{3}{4}$ des coûts. Les résultats sont très positifs et ont été consignés dans un rapport. D'autres cantons ont déjà promis de soutenir leurs communes de manière similaire en cas de participation au programme. La mise en œuvre du programme se fait, dans la mesure du possible, en collaboration avec des partenaires locaux afin d'intégrer au mieux les offres existantes. Le projet est soutenu par la Age-Stiftung, Promotion Santé Suisse, la Walder Stiftung, le Pour-cent culturel Migros, la Mobilière Assurances et Swisslife.

Projet de collecte de fonds et de développement organisationnel GERONTOLOGIE CH

Après une phase de collaboration intensive avec l'agence DUNEKAMP pour la définition de certaines mesures de collecte de fonds, il est apparu de plus en plus clairement au cours du premier semestre 2022, que nous souhaitons poursuivre ce projet autrement que prévu initialement, et que nous n'avions donc plus besoin du soutien de l'agence pour le moment. Le travail avec DUNEKAMP a clairement montré que nous devons concentrer nos efforts sur le recrutement de nouvelles et nouveaux membres, le renforcement de notre visibilité et l'attractivité de nos prestations pour nos membres. Les mesures définies continuent d'être mises en œuvre par le secrétariat général. Ainsi, des partenariats stratégiques ont été conclus avec la Société Suisse de Psychiatrie et Psychothérapie de la Personne Agée (SPPA), l'Association Spitex privée Suisse (ASPS) et le Conseil suisse des aînés (CSA) ; des contacts ont été noués avec d'autres organisations. Des ressources appropriées ont été créées pour une meilleure intégration de la Suisse romande (voir section Personnel du secrétariat général). Les conférences spécialisées GERONTOLOGIE CH ont été créées (voir section spécifique), la fréquence de notre newsletter a été augmentée à six numéros par an et, avec l'agence bernoise enpointe, nous avons produit une vidéo



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

explicative bilingue qui présente brièvement GERONTOLOGIE CH de manière attrayante. Celle-ci a été envoyée à toutes les filières de formation en gérontologie des hautes écoles suisses, en leur demandant de la présenter à leurs étudiantes et étudiants.

Début 2022, il est devenu évident qu'un changement dans nos structures organisationnelles était nécessaire pour mieux répondre aux exigences et aux défis futurs de GERONTOLOGIE CH. Le champ thématique a été délimité lors d'un atelier dirigé par un externe en février avec des expertes et experts, des directions de domaines spécialisés, des membres du comité et du secrétariat général. Plusieurs ateliers internes ont suivi, sous la direction d'Alina Bühler, qui, en plus de son travail au sein de notre bureau d'appui Politique vieillesse, est également conseillère en organisation. C'est ainsi qu'a émergé un modèle d'organisation qui permet davantage de formes de collaboration basées sur des projets et qui peut offrir un meilleur soutien de fond à nos réseaux. Ce modèle s'inscrit dans la continuité de la réorganisation stratégique initiée il y a quelques années. Ce modèle sera mis en œuvre progressivement à partir de 2023. Le projet de collecte de fonds est cofinancé par l'Office fédéral des assurances sociales (OFAS).

Je me réjouis de poursuivre les activités de développement de GERONTOLOGIE CH et je vous remercie toutes et tous chaleureusement – collaboratrices et collaborateurs du secrétariat général, membres du comité, membres des directions des domaines spécialisés, membres des groupes de travail, membres du comité de rédaction de GERONTOLOGIE CH. Pratique + recherche, membres du pool d'expert-e-s et membres de GERONTOLOGIE CH – pour votre engagement et votre précieux soutien.

D. Roulet Schwab

Delphine Roulet Schwab
Présidente



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

Rapports courts 2022 des Domaines spécialisés

Domaine spécialisé GERONTOLOGIE CH



La direction du domaine spécialisé s'est réunie à quatre reprises et a tenu une journée de réflexion au vert. Trois des quatre réunions ont eu lieu sous forme de vidéoconférence. Nous avons pu terminer la prise de position «La vieillesse n'est qu'un problème de charge financière ? On se pince !». Ce document a été mis en ligne sur le site Internet de GERONTOLOGIE CH. Par ailleurs, dans le cadre de l'orientation stratégique des domaines spécialisés et des groupes de travail de GERONTOLOGIE CH, la direction du domaine spécialisé a fait le point sur la situation et a fait part de ses réflexions au comité de GERONTOLOGIE CH. En outre, GERONTOLOGIE CH a participé à la consultation sur le thème de «Projet de soins anticipés» de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP) et de l'Académie Suisse des Sciences Médicales (ASSM) et a soumis sa prise de position.

La journée de formation continue de cette année sur le thème «Droits de l'homme dans la vieillesse» a eu lieu à Olten. Malgré un petit nombre de participant-e-s, des débats animés ont eu lieu. Les forums de Berne et de Zurich ont à nouveau été organisés sur place, avec la possibilité de se connecter en ligne.

Perspectives

L'année 2022 a été marquée par des démissions à la direction du domaine spécialisé, et par la recherche de successeur-e-s potentiel-le-s. Ont démissionné Noëmi Müller, Annette Pfeiffer et Bart Staring. Nous les remercions pour leur engagement pour GERONTOLOGIE CH. Nous avons pu gagner la collaboration de Felix Kunz. Nous le remercions lui aussi de sa volonté de s'engager pour le thème du vieillissement et de la vieillesse dans le cadre de GERONTOLOGIE CH. Fin 2022, Danielle Müller et Vera Uetz se retireront de la direction du domaine. Albert Wettstein et Felix Kunz restent donc à la direction du domaine spécialisé. En raison de ce sous-effectif, la direction du domaine a décidé de mettre ses activités en veilleuse jusqu'à nouvel ordre. Albert Wettstein représentera GERONTOLOGIE CH au comité de GERONTOLOGIE CH.

Remerciements

Nous remercions toutes celles et ceux qui ont soutenu GERONTOLOGIE CH en 2022, en particulier les membres de la direction du domaine spécialisé, ainsi que le comité et le secrétariat de GERONTOLOGIE CH.

Zurich/Berne en décembre 2022, Vera Uetz/Danielle Müller-Kipfer



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

Domaine spécialisé GERONTOPSYCHOLOGIE



GERONTOLOGIE CH
GERONTOPSYCHOLOGIE

2022 a été une année pleine de mouvement pour le domaine spécialisé GERONTOPSYCHOLOGIE, avec de nombreuses décisions et changements positifs. Alors que certaines tâches et fonctions au sein de la direction du domaine étaient encore vacantes en 2021, elles ont pu être pourvues entre-temps:

- D'abord avec Selina Margadant à la direction puis également avec la Dr. Peter Jessica, Aline Amacker et Petra Gasser dans l'équipe de direction.
- Une première rencontre avec la nouvelle équipe de direction a eu lieu le 24.03.2023 à Langenthal.

Les réunions de l'équipe de direction se tiennent

désormais régulièrement en présentiel et par vidéoconférence. Les thèmes et tâches suivants ont été discutés et sont prévus pour l'avenir:

- Recrutement de nouveaux-elles membres.
- Réflexions, et possibilités de mise en œuvre, pour rendre le domaine spécialisé encore plus attrayant pour les membres.
- Élaboration d'autres offres sur certains thèmes spécialisés, en plus des conférences en ligne sur le temps de midi actuellement déjà établies.
- Création de groupes d'intervision (mise en réseau des membres).
- Apport de contributions par les membres (par ex. dans la newsletter).
- Lancement d'une enquête sur les questions actuelles et les incertitudes des membres.
- Recherche active pour attirer des membres pour partager des expériences communes.
- Etude des besoins de la relève (psychologues en formation continue).
- Présentation de certain-e-s membres dans leur domaine d'activité (par ex. dans la newsletter).

En ce qui concerne les points décrits ci-dessus, des sondages sont prévus dans un avenir proche pour récolter des informations concrètes.

26.03.2023, Selina Margadant, Aline Amacker



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

Domaine spécialisé **PHYSIOTHERAPIE**



Cette année a été marquée par des manifestations. Toutes et tous ont apprécié de pouvoir à nouveau se rencontrer en présentiel. La direction du domaine spécialisé Physiothérapie a participé activement à l'organisation du congrès de GERONTOLOGIE CH sur le thème «Douleurs et âge : des compagnons indésirables!» et a pu obtenir la participation de Roger Hilfiker, professeur HES-SO Valais-Wallis, avec sa contribution «Interventions physiothérapeutiques en cas d'arthrose : programme GLA:D® Suisse». Nous avons été très heureux·ses que le 1er rang du Prix GERONTOLOGIE 2022 soit attribué à une physiothérapeute, Morgane Duc, pour son travail «Current practices of physiotherapists in Switzerland regarding fall risk-assessment for community-dwelling older adults: A national cross-sectional survey».

La rencontre de réseau avec tous les domaines spécialisés de GERONTOLOGIE CH a eu lieu le 17 novembre. Elle a réuni de nombreux professionnels engagés et a donné lieu à de nombreuses discussions. Anne Gabrielle Mittaz Hager a enthousiasmé les personnes présentes avec son exposé spécialisé «Move with Mild Cognitive Impairment: le point sur les connaissances scientifiques & le projet HOPE».

Monika Leuthold s'est engagée pour le symposium de gériatrie avec la ZHAW, qui a pu avoir lieu le 26 novembre sous le titre «Faire face activement à la peur – approches thérapeutiques et technologiques». Le domaine spécialisé PHYSIOTHERAPIE a ainsi activement contribué à l'élaboration du programme et y a participé.

La collaboration avec l'IPTOP a porté ses fruits et c'est ainsi que les «Standards of clinical practice» ont été révisés et, grâce à notre initiative, traduits en français, en italien et en allemand.

Une nouveauté cette année : des conférences spécialisées ont été proposées par GERONTOLOGIE CH. Trois d'entre elles ont pu être tenues par des membres de notre domaine spécialisé sur le thème de la prévention des chutes.

La mise en réseau avec Physioswiss et d'autres partenaires du projet «Parachutes» a toujours été assurée grâce à Daniela Frehner. Elle a également pu apporter sa contribution à la brochure «Examen de l'habitat à des fins de prévention des chutes dans les ménages privés».

La direction du domaine spécialisé est désormais composée de trois membres de Suisse romande et nous avons pu recruter davantage de membres romand·e·s.

24.03.2023, Romy Wälle



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

Réseau Commune amie des aînés



En 2022, le projet «Politique de la vieillesse», composé des projets partiels «bureau d'appui» et «mise en réseau», a continué à progresser.

Le **projet partiel «bureau d'appui»** a été achevé et le bureau d'appui a été mis en service opérationnel. L'équipe du bureau d'appui, Alina Bühler et Simon Stocker, s'est concentrée sur la diffusion des outils développés en 2021 et sur le test du «programme Commune amie des aînés» en phase pilote avec le canton de Schaffhouse.

Elle a accompagné sept communes pendant plus d'un an sur la voie d'une plus grande convivialité pour les personnes âgées, et a mené des visites participatives sur place dans toutes les communes, auxquelles ont participé en moyenne 10% à 15% de la population âgée.

L'évolution des projets acquis et réalisés par le bureau d'appui a également été très réjouissante. Ainsi, des concepts stratégiques ont été élaborés pour Pro Senectute du canton de Zurich, et le canton de Saint-Gall est également accompagné dans ses concepts de politique de la vieillesse, en collaboration avec le professeur Jürgen StremLOW de la Haute école de Lucerne. De nombreuses interventions sur des podiums et lors de conférences ont permis de diffuser les connaissances et les outils de la politique de la vieillesse.

Sur la plateforme [communeamiedesaines.ch](https://www.communeamiedesaines.ch), des mises à jour du contenu et des news ont été publiées régulièrement, par exemple pour faire le portrait de communes et donner ainsi des nouvelles impulsions à d'autres, ainsi que pour montrer le travail des services cantonaux et nationaux de la politique de la vieillesse. La newsletter «impulsion-commune» a été lancée en 2022 et publiée six fois. Elle a été bien accueillie par les professionnels et les responsables dans les communes.

Dans le **projet partiel «mise en réseau»**, un forum commun avec Pro Senectute Suisse, Curaviva/ARTISET et différentes hautes écoles spécialisées a fait un pas en avant. La plateforme numérique est programmée et remplie de contenus, il ne reste plus qu'à procéder aux traductions et au lancement. L'objectif est de donner une vue d'ensemble des politiques cantonales de la vieillesse, de transmettre des connaissances sur la politique de la vieillesse et de les mettre à disposition des acteurs.

23 mars 2023, Simon Stocker

**Bilan 2022****Bilan 2022****Actifs**

| | 31.12.2022 | 31.12.2021 |
|---------------------------------------|-------------------|-------------------|
| Compte postal 40-22750-0 | 227'555.88 | 378'657.36 |
| Liquidités | 227'555.88 | 378'657.36 |
| Créances à courte terme | 1'835.00 | 140.00 |
| Actifs transitoires | 165'272.60 | 74'346.80 |
| Compte de régularisation actif | 165'272.60 | 74'346.80 |
| CAPITAL CIRCULANT | 394'663.48 | 453'144.16 |
| Mobiliers / informatique | 2.00 | 2.00 |
| CAPITAL IMMOBILISÉ | 2.00 | 2.00 |
| Total actifs | 394'665.48 | 453'146.16 |

PASSIFS

| | | |
|-------------------------|-------------------|-------------------|
| Créanciers | 32'629.37 | 41'068.71 |
| Passifs transitoires | 37'600.00 | 94'400.00 |
| CAPITAL ÉTRANGER | 70'229.37 | 135'468.71 |
| Capital GERONTOLOGIE CH | 317'677.45 | 309'637.96 |
| Résultat de l'année | 6'758.66 | 8'039.49 |
| CAPITAL PROPRE | 324'436.11 | 317'677.45 |
| Total passifs | 394'665.48 | 453'146.16 |

**Comptes des résultats 2022****Comptes des résultats 2022**

| | 2022 | 2021 |
|--|--------------------|--------------------|
| Contribution OFAS d'après art. 101bis LAVS | 295'000.00 | 308'298.00 |
| Cotisations membres GERONTOLOGIE CH | 149'770.00 | 139'525.00 |
| Cotisations membres de Sociétés soeurs | - | 6'300.00 |
| Produits imprimés (magazine/vente des brochures) | 166.00 | 6'450.00 |
| Revenus des congrès/colloques | 47'660.00 | 12'268.16 |
| Revenus de services de secrétariat pour d'autres organisations | 38'773.80 | 38'545.40 |
| Divers (projets spéciaux etc.) | 17'620.00 | 26'000.00 |
| Revenus de la recherche de fonds (projets) | 301'004.58 | 175'000.00 |
| Total recettes GERONTOLOGIE CH | 850'494.38 | 712'386.56 |
| Dépenses publications (magazine, brochures) | -93'225.60 | -86'372.25 |
| Frais de personnel | -449'699.31 | -372'562.60 |
| Dépenses congrès/colloques | -45'700.40 | -8'135.45 |
| Dépenses projets spéciaux | -179'687.39 | -169'963.65 |
| Autres frais | -64'596.96 | -59'546.45 |
| Dépenses Domaines spécialisés et groupes de travail | -10'826.06 | -7'766.67 |
| Total dépenses GERONTOLOGIE CH | -843'735.72 | -704'347.07 |
| Résultat annuel (Profit +, Perte -) | 6'758.66 | 8'039.49 |

Une fois plus on peut vous présenter un bilan réjouissant. Nous avons travaillé pour obtenir un résultat nul et pouvons maintenant afficher un petit bénéfice d'environ CHF 7000.

Les frais de personnel ont encore augmenté. Cela est à cause de la réalisation de projets rémunérés. Si ces derniers diminuaient, les frais de personnel diminueraient également.



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

Rapport des réviseurs de comptes 2022

GWP Gesellschaft für Wirtschaftsprüfung

GWP AG Gesellschaft für Wirtschaftsprüfung
Spitalackerstrasse 51
CH-3013 Bern
Tel. 031 332 64 74
Fax 031 332 51 41
info@gwpr.ch
www.gwpr.ch

Bericht der Revisionsstelle zur eingeschränkten Revision an die Mitgliederversammlung des Vereins GERONTOLOGIE CH, 3097 Liebefeld

Als Revisionsstelle haben wir die Jahresrechnung (Bilanz, Erfolgsrechnung und Anhang) des Vereins GERONTOLOGIE CH für das am 31. Dezember 2022 abgeschlossene Geschäftsjahr geprüft.

Für die Jahresrechnung ist der Vorstand verantwortlich, während unsere Aufgabe darin besteht, die Jahresrechnung zu prüfen. Wir bestätigen, dass wir die gesetzlichen Anforderungen hinsichtlich Zulassung und Unabhängigkeit erfüllen.

Unsere Revision erfolgte nach dem Schweizer Standard zur Eingeschränkten Revision. Danach ist diese Revision so zu planen und durchzuführen, dass wesentliche Fehlaussagen in der Jahresrechnung erkannt werden. Eine eingeschränkte Revision umfasst hauptsächlich Befragungen und analytische Prüfungshandlungen sowie den Umständen angemessene Detailprüfungen der bei der geprüften Einheit vorhandenen Unterlagen. Dagegen sind Prüfungen der betrieblichen Abläufe und des internen Kontrollsystems sowie Befragungen und weitere Prüfungshandlungen zur Aufdeckung deliktischer Handlungen oder anderer Gesetzesverstösse nicht Bestandteil dieser Revision.

Bei unserer Revision sind wir nicht auf Sachverhalte gestossen, aus denen wir schliessen müssten, dass die Jahresrechnung, mit einer Bilanzsumme von CHF 394'665.48, nicht dem schweizerischen Gesetz und den Statuten entspricht.

Bern, 20. März 2023

GWP AG Gesellschaft für Wirtschaftsprüfung

Bruno Franzini
Revisionsexperte
Leitender Revisor

Daniel Bühler
Revisionsexperte



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata

Perspectives

Les priorités 2023 se basent sur la stratégie 2018-2021 de GERONTOLOGIE CH et les objectifs définis dans le contrat de subventionnement 2020-2023 de l'Office fédéral des assurances sociales (OFAS) et l'orientation de la société pour 2024:

- Conclure un contrat subventionnement avec l'Office fédéral des assurances sociales pour la période de prestations 2024-2027
- Recherche de fonds de tiers par le recrutement de membres et la collecte de fonds pour les projets
- Transformer le projet de trois ans «Politique de la vieillesse» dans un bureau d'appui Politique vieillesse
- L'optimisation de la structure organisationnelle, notamment la création d'un nouveau poste de «Direction du bureau d'appui Gérontologie appliquée» doté d'une grande expertise gérontologique
- Règlement de la succession du directeur suite au départ à la retraite

Comité (statut mai 2023)



Delphine Roulet Schwab

Présidente

Dr. phil., psychologue spécialisée en gérontologie; Professeure HES ordinaire, Institut et Haute Ecole de la Santé La Source, HES-SO, Lausanne



Beatrix Horni

Viceprésidente / Responsable finances

MSc ZFH, psychothérapeute reconnu, spécialisation traitement des personnes âgées; Directrice thérapeutique du service ambulatoire et de la clinique de jour pour personnes âgées de l'ipw



Romy Wälle

Direction domaine spécialisé PHYSIOTHERAPIE

Physiothérapeute diplômée, MAS en gérontologie, DAS Demenz und Lebensgestaltung, Dipl. Ausbilderin AEB; propre cabinet de physiothérapie



Hans Peter Graf

Membre du Comité 65+

Dr sc. pol., retraité non-pratiquant; Membre du Conseil de fondation de la FAAG ainsi que (du comité / de commissions) de moult associations d'aînés genevoises et de la FARES



Selina Margadant

Direction domaine spécialisé GERONTOPSYCHOLOGIE

Psychologue MSc, psychothérapeute en formation spécialisée dans le traitement des adultes à partir de 60 ans; SRO Alterspsychiatrie Langenthal



GERONTOLOGIE CH

Das Netzwerk für Lebensqualität im Alter
Le réseau pour la qualité de vie des personnes âgées
La rete per la qualità della vita in età avanzata



Albert Wettstein

Représentation du domaine spécialisé GERONTOPRATIQUE

PD en neurologie gériatrique, ancien médecin-chef du service médical de la ville de Zurich; président de la commission d'experts ZH et conseiller scientifique de la Unabhängigen Beschwerdestelle für das Alter UBA, référent

Secrétariat général (statut mai 2023)



Urs Gfeller

Directeur



Barbla Rüegg

Directrice adjointe, communication et projets du secrétariat



Manuela Best

Administration, gestion des membres, organisation événements



Simon Stocker

Bureau d'appui Politique vieillesse



Alina Bühler

Bureau d'appui Politique vieillesse



Floriane Roulet Jeanneret

Traductions allemand-français